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Je suis actuellement étudiante en droit et je travaille sur de nombreux sujets, notamment avec les
étudiants en matière de discipline et de procédure pour l'éducation ou encore comment entrer dans le
monde de l'industrie musicale par le biais juridique (représenter des artistes dans la région de la Bay,
négocier des contrats...).

J'ai été diplômée de l'EFIP en 2009 et suis maintenant étudiante en
droit à Berkeley, CA. 
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Q U ' E S T - C E  Q U I  V O U S  A  L E  P L U S  P L U  À  L ' E F I P  E T  P O U R Q U O I  ?

J'ai vraiment apprécié la petite taille de la communauté de l'EFIP qui m'a permis de nouer des liens étroits
avec mes camarades de classe. 

EF IP

M E R C I  D E  D É C R I R E  B R I È V E M E N T  V O T R E  P A R C O U R S  S C O L A I R E  E T / O U
P R O F E S S I O N N E L

Q U E L  E S T  V O T R E  M E I L L E U R  S O U V E N I R  E N  T A N T  Q U ' É L È V E  À  L ' E F I P  ?

A N N É E  D U  D I P L Ô M E  À  L ' E F I P  /  V O T R E
P O S I T I O N  A C T U E L L E  E T  L I E U

Pour faire écho à la question précédente, je me souviens d'un événement où chacun devait apporter un plat
de sa culture. La nourriture était excellente et c'était une vraie pause dans la vie quotidienne de l'école. 
J'ai aussi adoré travailler sur les comédies musicales et les spectacles annuels. 

E N  Q U O I  L ' E F I P  V O U S  A  P R É P A R É E  À  L ' E N T R É E  A U  L Y C É E  E T  A U X  É T U D E S
S U P É R I E U R E S  ?4

L'EFIP m'a offert une très grande ouverture sur le monde et ses cultures diverses, que je n'ai
malheureusement pas eu autant au lycée. Cela m'a cependant permis d'être vraiment curieuse pendant mes
années de lycée et au-delà et d'essayer d'en apprendre le plus possible sur le monde et les autres cultures.


